



Ein langer Güterzug braust am Samstagmorgen durch den Hockenheim Bahnhof
Foto: bg

Gegen den Bahnlärm - Bürger formieren sich

Erste Veranstaltung der Initiative „Schutz vor Bahnlärm“

(bg). Vor einigen Tagen gründete sich die Initiative „Schutz vor Bahnlärm“. Bereits am Samstag unternahm die Initiative ihren ersten Schritt in die Öffentlichkeit und präsentierte sich mit einem Info-Stand an der Fortuna-Kreuzung. Hier bot die Initiative Unterstützung und zusätzliche Informationen bei der Formulierung individueller Einwendungen an. Im Internet ist die Initiative unter www.bahnlaerm-hockenheim.de online zu errei-

chen. Bis zum 4. April haben vom Bahnlärm betroffene Bürger die Möglichkeit, gegen die geplante Bahnvariante der Deutschen Bahn ihre Ansprüche geltend zu machen. Die Pläne liegen im Rathaus noch bis zum Montag, 18. März, zur Einsicht aus. Die Offenlage bietet jedem Betroffenen die Möglichkeit, sich für das Ende des Bahnlärms in Hockenheim einzusetzen.

Weiter auf den Seiten 3 und 4